

ON REPART SUR LES CHEMINS CHOUETTES

Nouvelle saison et nouveaux posters pour les Chemins Chouettes. Les sept balades qui sillonnent le Val-de-Ruz sont prêtes à accueillir les promeneurs. L'équipe en place, une dizaine de personnes doit encore installer une ou deux pancartes

explicatives, mais le projet arrive à bout touchant.

Reste maintenant à maintenir et à faire vivre le projet. Le comité sera présent à la Foire de Dombresson pour se rappeler

aux bons souvenirs des promeneurs et faire la promotion de la balade accompagnée «Vers la Rincieure» qui est prévue le 4 juin. A cette occasion, les concepteurs des Chemins Chouette officieront comme guide pour permettre aux marcheurs de

découvrir les trésors culturels, botaniques, géographiques et autres qui jalonnent le chemin entre Villiers et Chézard-Saint-Martin. La balade s'achèvera par un repas. Tous les renseignements figurent sur le site www.chemins-chouettes.ch. /cwi



Les concepteurs des Chemins Chouettes, ici représentés par Pierre-André Chautems, Claire Wermeille, Frédéric Cuche et Pierre-René Beljean sont fins prêts pour une nouvelle saison de balades au Val-de-Ruz. (cwi)